



## Claudia Sheinbaum reacciona al paro laboral del Poder Judicial: “Van a tener más autonomía”

La presidenta electa descartó que la reforma implique un peligro para la autonomía de los juzgadores

Por Octavio Vargas



**Claudia Sheinbaum Pardo** se posicionó respecto a la suspensión de labores de los trabajadores del Poder Judicial de la Federación, esto como forma de **expresión en contra de la reforma judicial promovida por Morena** para realizar cambios sustanciales a la estructura del organismo.

Ante las inconformidades de los trabajadores sobre **la vulneración de la autonomía del Poder Judicial** y su sistema de premiación por la **carrera jurídica para llegar a ser un juez federal**, Sheinbaum Pardo aseguró que no se vulnera a los trabajadores ni sus prestaciones ni la autonomía para toma de decisiones.

En la conferencia de prensa de este lunes, después de presentar a Citlalli Hernández como próxima secretaria de las Mujeres, comentó que a su parecer **con la reforma permite que todos los trabajadores compitan por un cargo federal** contrario a como actualmente ocurre, con la asignación desde la titularidad del Poder Ejecutivo o el Senado de la República.